

CONDENAN LAS AGRESIONES QUE SUFRIÓ EL ALCALDE DE MIGUEL ZARAGOZÀ

MEDITERRANEO
17/09/2005

Los alcaldes manifestaron su repulsa a las agresiones ocurridas al finalizar el pleno del lunes en Les Coves de Vinromà. "Condenamos sin cualquier tipo de paliativo todo tipo de violencia y agresión, sea quien sea el agresor y el agredido", comentó José Vicente Rubert.

"Nosotros no hemos ni agredido ni atacado a nadie. De hecho, saludamos a Miguel Zaragoza antes de entrar en el pleno. En una de las fotos da la impresión que yo estoy encima, pero no agredí a nadie", comentó la alcaldesa de Alcalà de Xivert. "Lamento que en un pleno de la Diputación se apunten nuestros nombres. Yo ni he dicho ni he agredido a nadie", matizó.

Por su parte, los grupos socialistas de Les Coves y de Torreblanca también lamentaron los incidentes pero dijeron que no se puede desviar la vista del "problema real, el vertedero de productos peligrosos y tóxicos". Defendieron la libertad de expresión y manifestación

LOS ALCALDES SE OPONEN AL ACTUAL PROYECTO INDUSTRIAL CON EL DEPÓSITO PARA PRODUCTOS TÓXICOS Y PELIGROSOS

Alcalà y Torreblanca buscan el consenso comarcal para el vertedero de Les Coves

MEDITERRANEO

* Piden planificación y un acuerdo como hicieron en el consorcio de la zona 1 para los residuos urbanos

* Los vecinos han recogido unas 3.000 firmas y han presentado más de 100 alegaciones al proyecto

MARTA NAVARRO 17/09/2005

Los alcaldes y concejales de las localidades cercanas asistieron al pleno de Les Coves.

Los alcaldes del Maestrat quieren encontrar un consenso para el vertedero de residuos tóxicos y peligrosos que se instalará en Les Coves de Vinromà. Así, lo manifestaron ayer el alcalde de Torreblanca, José Vicente Rubert, y la alcaldesa de Alcal de Xivert, Isabel Soriano. Ambos insistieron en que no desean que se instale un vertedero de residuos tóxicos.

"No hemos recibido ninguna notificación para consensuar dónde se debe ubicar el vertedero, aunque sí que se buscó el consenso cuando teníamos que decidir la situación de la planta de residuos urbanos. He intentado ponerme en contacto con el alcalde de Les Coves pero no ha habido manera", explicó la alcaldesa de Alcal de Xivert.

En los residuos urbanos se ha seguido un proceso, se ha elaborado un plan y se ha creado un consenso. He concertado tres citas con

Miguel Zaragoza y en ninguna de ellas me ha atendido. De hecho, en una me cerraron la puerta, literalmente, en las narices. Sin embargo, la decisión de poner un vertedero de residuos tóxicos en Les Coves se tiene que pensar mucho", añadió el alcalde de Torreblanca. "La empresa Geimesa debería ofrecer ahora una alternativa a la ubicación", añadió.

Los alcaldes quieren que se escuchen todas las voces en este asunto porque "el vertedero también afectará a los pueblos cercanos como Torreblanca, Alcal o Benlloch".

"El Ayuntamiento de Les Coves tiene plena libertad para ordenar el planteamiento urbanístico, siempre y cuando no incida en los intereses de otras poblaciones", manifestó José Vicente Rubert.

Por otra parte, los alcaldes criticaron al Ayuntamiento de Les Coves por haber aprobado un proyecto al cual le faltan una serie de estudios. "Está claro que no se podrá ejecutar la construcción de este vertedero si no se presenta la documentación reglamentaria. Sin embargo, se llevó adelante en el pleno, a pesar de que todavía nos se ha presentado el estudio geológico", explicó la concejala socialista de Les Coves Gema Torres.

"No estamos en contra de la industria pero no queremos el vertedero. Estuvimos visitando una planta similar de La Coruña y nos dimos cuenta que ese no era el futuro que queríamos para nuestro pueblo. Nos gustaría tener una información clara de cara al pueblo", señaló la edil socialista.

REACCIONES SOCIALES Los alcaldes recordaron que se han presentado más de 1.600 firmas de Les Coves, más de 1.300 de Torreblanca, y más de 100 alegaciones. "Deben asegurarse de lo que hacen porque las consecuencias serán muy negativas", añadió el edil socialista de Torreblanca Manolo Nebot.

TODOS LOS GRUPOS DE TORREBLANCA RECHAZAN EL VERTEDERO DE TÓXICOS EN VINROMÀ

El Ayuntamiento de Torreblanca mostró su "rechazo frontal" al proyecto de vertedero de residuos tóxicos que se pretende implantar en el municipio de Coves de Vinromà. Este rechazo, asumido en pleno por el PP, Bloc y el PSPV-PSOE, fue acordado en el salón de plenos.

PANORAMA-ACTUAL - 16/09/2005 20:04 h.

Este rechazo viene avalado por un total de 1.300 personas que, hasta este momento, han firmado para mostrar el rechazo al vertedero, según dichas fuentes.

En apoyo de las tesis del consistorio, también estuvieron presentes la alcaldesa de Alcalà de Xivert, Isabel Soriano, así como la portavoz socialista en Les Coves, Gemma Torres.

El alcalde de Torreblanca, Josep Vicent Rubert, desgranó en su intervención el posicionamiento de su consistorio contra un proyecto que, de entrada, "alberga una serie de incertidumbres en materias muy sensibles", dijo.

Rubert señaló que "como municipio que se siente afectado con la construcción de este vertedero en Les Coves no comprendemos las causas por las que ha seguido unos trámites tan opacos, y no se consensuado con los municipios vecinos".